
 1 / 2 

 

Ｒ元．６．１３ 確定 

令和元年 6月第 298 回定例会（6/21（金）２番目） 

 

県民主役の県政の会 渋谷議員 質問項目（一般質問） 
※黄色が通告 

 

１ 知事の政治姿勢について 

（１）「青森県基本計画『選ばれる青森』への挑戦」の推進について（企画調整課）OK 

   若者から「選ばれる青森」の実現に向けて、どのように取り組んでいくのか、

知事の考えを伺いたい。 

（２）核燃料サイクル政策について（原子力立地対策課）ＯＫ 

ア 再処理量を制限する方針が示されるなど根本的な変化があることから、県は、核

燃料サイクル協議会の開催を国に求め、核燃料サイクル政策の変更の有無を確認す

べきと考えるが、見解を伺いたい。 

イ 知事選挙の結果を踏まえ、知事は、原子力政策に対する県民の声をどのように受

け止め、どのような姿勢で５期目に臨むのか伺いたい。 

（３）航空自衛隊三沢基地所属Ｆ－３５Ａの墜落事故について（防災危機管理課）ＯＫ 

 ア 防衛省の県に対する説明内容について伺いたい。 

 イ 県民の安全安心を守るために、県としてどのように対応していくのか伺いたい。 

 ウ 国がしっかりとした事故原因の究明と再発防止の対策をしないうちに飛行再開し

ないよう、県として要望すべきと考えるが、県の考えを伺いたい。 

 

２ 青森県立高等学校教育改革推進計画について（高等学校教育改革推進室）ＯＫ 

（１）青森県立高等学校教育改革推進計画第１期実施計画の進捗状況について伺いたい。 

（２）第２期実施計画の策定に当たり、県教育委員会ではどのように取り組むのか伺い

たい。 

（３）第２期実施計画の策定に当たっては、知事はどのように関与していくのか、知事

の見解を伺いたい。 

 

３ 本県小・中学校における外国語教育の充実に向けたＡＬＴ（外国語指導助手）等の

活用について（学校教育課）ＯＫ 

（１）本県各市町村立小・中学校におけるＡＬＴ等の活用状況について伺いたい。 
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（２）特別の教育課程を編成・実施している市町村立小・中学校におけるＡＬＴ等の活

用状況について伺いたい。 

（３）小・中学校における外国語教育の充実に向けてＡＬＴを活用した授業の充実が重

要であると考えるが、県教育委員会の取組について伺いたい。 

 

４ 障害者雇用について 

（１）知事部局における障害者雇用の状況について（人事課）ＯＫ 

 ア 障害者雇用率の現状について伺いたい。 

 イ 障害を有する職員が継続して働くことができるよう、どのような取組を行ってい

るのか伺いたい。 

（２）県教育委員会における障害者雇用の状況について（教職員課）ＯＫ 

 ア 昨年度、障害者の任免状況を再点検した結果、県教育委員会の障害者雇用率はど

のようになったのか伺いたい。 

イ 県教育委員会では、これまで障害者雇用にどのように取り組んできたのか伺いた

い。 

ウ 障害者雇用率の改善に向けて、県教育委員会では、今後どのように取り組んで行

くのか伺いたい。 

 

５ りんご黒星病対策について（りんご果樹課）ＯＫ 

（１）りんご黒星病の発生が散見されていると聞いているが、県はどのように捉えてい

るのか伺いたい。 

（２）りんご黒星病の発生を抑制するため、県はどのように指導しているのか伺いたい。 

 

６ 県の施設における省エネルギー等の取組について（行政経営管理課）ＯＫ 

（１）県庁舎耐震・長寿命化改修事業における省エネルギー対策の内容について伺いた

い。 

（２）県庁舎エスコサービス事業の概要及びこれまでの実績について伺いたい。 

（３）現在の県庁舎エスコサービス事業契約の終了後の県の対応について伺いたい。 

（４）県の施設に係る電力契約の一元化や入札による電力購入等を導入することにより、

電気料金の削減が見込まれるが、県の考え方について伺いたい。 

 


